

Herr Knipp teilt mit, dass das diesjährige Fest der internationalen Begegnung in Absprache mit dem Vorsitzenden und dem stellvertretenden Vorsitzenden des Ausländerbeirates auf Samstag, den 4. Oktober 2008 terminiert wurde.

Er gibt einen Überblick über die finanzielle Situation zum diesjährigen Fest. Auf der Einnahmenseite wird nach einer vorgenommenen Kalkulation –auch Dank eines Überschusses aus 2007- mit zur Verfügung stehenden Mitteln in Höhe von ca. 3.400,-- €gerechnet. Im vorigen Jahr wurden ca. 3.400,-- €für das Fest verausgabt. Durch weitere Einnahmen aus Spenden und gesteigertem Erlös aus Losverkauf sowie Reduzierung einiger Ausgabepositionen könne das diesjährige Fest wahrscheinlich finanziell gesichert werden. Es könne sich aber abzeichnen, dass kein größerer Überschuss für das Fest in 2009 erzielt werde.

Nachfolgend verständigten sich die anwesenden Beiratsmitglieder darauf, dass der Getränkestand in diesem Jahr vom IKV Eitorf betrieben wird. Hierfür erhält die Gemeinde einen Betrag von 250,-- €, der bereits bei der diesjährigen Kalkulation mit berücksichtigt wurde.

Herr Knipp teilt weiter mit, dass die Frage der Beschallung und Musik bereits geregelt sei. Er bittet die Nationen, die einen Musik- oder Tanzbeitrag liefern wollen, um Benennung der Gruppen. Die Gemeinde könne sich an den Kosten für die Gruppen finanziell nicht beteiligen. Herr Knipp erklärt weiter, dass sonstige Einzelheiten im Arbeitskreis Fest der internationalen Begegnung besprochen würden. Termin wäre Donnerstag, der 12. Juni 2008, 18.00 Uhr, eine Einladung an alle teilnehmenden Nationen bzw. Ständebetreiber ergehe noch.

Anmerkung der Verwaltung:

Der Termin zur Sitzung des Arbeitskreises muss verschoben werden auf **Donnerstag, den 19. Juni 2008, 18.00 Uhr.**